

## Traumnote für Jungorganisten

### Florian Stocker erhält beim Konfirmationsgottesdienst das Zeugnis über die bestandene Prüfung zum Organisten

Christuskirche Berchtesgaden, 26. April 2009

Dass Florian Stocker gut Orgel spielen kann, das hat er schon oft unter Beweis gestellt, z.B. in den Gottesdiensten der verschiedenen evangelischen Kirchen oder in der letzten Zeit bei regionalen und überregionalen Musikwettbewerben wie „Jugend musiziert“. Jetzt hat er dem allen noch eine weitere Krone aufgesetzt und die kirchliche D-Prüfung für nebenberufliche Organisten in der bayerischen Landeskirche absolviert. Wie zu erwarten, hat er auch hier glänzend abgeschlossen und in allen zu prüfenden Fächern die Note 1,0 erreicht.

Am 2. Sonntag nach Ostern hat er im Konfirmationsgottesdienst in der Christuskirche die Orgel gespielt - zu Ehren seiner jüngeren Schwester, die zur Schar der KonfirmandInnen zählte. Dabei wurde dann aber auch er selbst überrascht, als Pfarrerin Lindner ihn gegen Ende des Gottesdienstes bat, kurzzeitig die Orgelbank zu verlassen, um sein Zeugnis entgegen zu nehmen. Lindner dankte dem jungen Organisten vor einer großen Festgemeinde für sein schönes Orgelspiel und wünschte ihm für seinen weiteren Weg Gottes Segen. Neben der Zeugnisurkunde und einer schönen Rose gab es noch einen kleinen Bronze-Engel als Geschenk mit dem Hinweis, dass die Engel wie die Organisten zur Ehre Gottes musizieren.

*Text: Lieselotte Lindner, Fotos: Günther Kühlewind, Wolfgang Sauer*



Der Jungorganist Florian Stocker erhält das Zeugnis der kirchlichen D-Prüfung für nebenberufliche Organisten.



Oben: Pfarrerin Lieselotte Lindner schenkt Florian Stocker einen Bronze-Engel.  
Unten: Die beiden Nachwuchsorganisten Florian Stocker und Thorsten Philipp

